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令和４年 第 420 回信濃町議会定例会６月会議 一般質問通告内容

順 氏名 質問事項 要 旨 答弁者

１

酒
井

聡

１ ｢信濃町産そばの
ブランド化｣につ
いて

・町内のそば生産者の現状について

・ブランド化事業の進捗状況と今後について

・他産業を巻き込んだブランド化事業について

町長

２

北
村

富
貴
夫

１ 観光道路等の整備
・黒姫高原・野尻湖など観光地への道路の整備

状況
町長
担当課長

２ ＡＥＤの設置状況 ・命を守るＡＥＤの設置案内等 担当課長

３ デジタル化につい
て

・行政のデジタル化の進捗状況 担当課長

４ 原油高騰に伴う対
策は

・農業・林業・商工業への支援策 担当課長

３

森
山

木
の
実

１ 町の公共施設にオ
ストメイト対応の
トイレを

・オストメイトと呼ばれる人工肛門・人工膀胱

の方の暮らしやすさのために、また観光客の

安心のために、信濃町にはオストメイト対応

トイレを完備するべきです。

町長
担当課長

２ 信濃小中学校の食

育について

・児童・生徒は、学校の給食がどういう経路を

たどって自分たちの口に入っているか、食育

というカリキュラムの中で学習しています

か。

町長
担当課長

４

小
川

敬
史

１ 地域マーケティン

グ業務

・新たに地域マーケティング担当ができました

が、どのような業務を行うのか。

町長
担当課長

２ 太陽光発電条例制
定の進捗状況

・太陽光発電の条例制定について
町長

担当課長

３ 森林再整備計画 ・森林再整備計画と森林環境譲与税について
町長
担当課長
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順 氏名 質問事項 要 旨 答弁者

５

湊

喜
一

１ 保育料無償化につ
いて

・少子化対策として、保育料の無償化はほぼ成

し遂げられていると認識していますが、残る

部分未満児保育に関しては取り残されてい

る。

保育士不足を理由にすべきではない少子化対

策として、全町挙げて取り組むべきであろう

と思いますが、当局の見解をお聞きします。

町長
教育長
教育次長

２ 認知症見守りシー

ルおよびセンサー

付き見守り端末に

ついて

・認知症における症状においても徘徊は、本人

と家族の生活に多大な影響を及ぼします。普

段の準備、体制整備がとても重要ですが、そ

れでも徘徊により行方がわからなくなる状況

が発生します。迅速な初動が最も重要なこと

のひとつであると考えます。

また、徒歩通学の小学生にもセンサー付き見

守り端末の貸与は有効ではないかと考えま

す。

町長
教育長
住民福祉
課長

３ 帯状疱疹ワクチン

接種への助成につ

いて

・50歳から80歳までに3人に1人発症すると

いわれている帯状疱疹、後遺症に神経痛角膜

炎、顔面神経麻痺、難聴があります。ストレ

ス、加齢による免疫力低下で発症します。ワ

クチン接種が有効ですが、2 回接種で約

44,000円かかります。厚労省も定期接種を検

討中ですが、自治体が動けば国の動きも加速

されます。助成に対する町長の見解をお聞き

します。

町長
住民福祉
課長
病院事務
長

６

北
村

秋
敏

１ 信濃町の観光につ
いて

・一茶まつりについて

・野尻湖の景観について

町長
教育長
担当課長

７

片
野

良
之

１ 除雪支援体制への

町の考えは

・前回の一般質問でも取り上げたが、今後の町

内における除排雪支援に対して、総合的な体

制づくりをどのように構築していく予定なの

かを明確にしたい。

町長
各関係課
長

２ 子どもの医療費完

全無料化を町では

どのように考え対

応するのか

・県が子どもの医療費無料化で自治体の負担が

減ったが、その負担が減ったことで生まれた

予算を使ってレセプトの負担金を廃止し、完

全無料化を求める。

町長
担当課長

３ 町内における倒木

の処理について、

対処の問題点は

・この冬は大雪のため町内のあちこちで倒木が

見られたが、その処理について町の対応は。
町長
担当課長
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順 氏名 質問事項 要 旨 答弁者

８

佐
藤

博
一

１ 住民要望への対応
・対応へのプロセス、処置

・事例：要望としての菅川桟橋

町長
総務課長
建設水道
課長

９

伊
藤

博
美

１ 人材育成と担い手

確保は町農業の発

展にかかせない

・これまで認定農業者、集落営農を担い手とし

てきましたが、限界ではありませんか。

・新規就農支援事業の見直しは施策の転換が必

要ではありませんか。

町長
担当課長

２ 認知予防を目的に

補聴器の購入の補

助を

・難聴と認知症との関係をどう考えています

か。
町長
担当課長

10

永
原

和
男

１ 大雨への備えは万

全か

・本格的な雨のシーズンが始まりつつある中、

水害や土砂災害から住民の命を守る備えを強

めることが急がれます。

内水氾濫被害や土石流災害の対策や避難所の

感染対策等を質問します。

町長
担当課長

２ 職員採用のやり方

の改善を

・すでに来年春の採用が動き出しています。町

職員採用計画について質問します。また、民

間企業の社員採用も町が支援することが求め

られています。

町長
担当課長

３ 公立病院新ガイド

ラインへの対応は

・4月に新聞が｢総務省 公立病院統廃合撤回｣と

題する記事や社説を掲載しています。総務省

が3月に地方自治体に通知した｢公立病院経営

強化ガイドライン｣について報じたものでし

た。

この新ガイドラインをどのように受け止めて

いるのか質問します。

町長
担当課長


